

## Segundo día del Padre en Ecuador

El Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, inició ayer su visita apostólica a Ecuador. Estará con sus hijas e hijos y con grupo de Cooperadores de la Prelatura.

07/07/2010

El Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, inició ayer su visita apostólica a Ecuador. Estará con sus hijas e hijos y con grupo de Cooperadores de la Prelatura. Como nos pide en su última carta recemos

por los frutos apostólicos de este viaje.

Artículos recientes de Monseñor Javier Echevarría:

- Video, el 26 de junio 1975, recuerdos del Prelado - Balance del Año Sacerdotal

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/segundo-dia-del-padre-en-ecuador/> (08/02/2026)